
平成 12 年総会報告 
今年度総会を平成12年6月17日(土)午後5時～8時、 
新宿東口TOPSビル7F「TOPS BAR2」で総会を行いました。 
会に先立ち、香淳皇后（平成12年6月16日崩御）、ならびに 
故羽生みつ子さん（8回生 旧姓:折田 平成11年8月7日逝去） 
故岩村三郎さん（14 回生 平成 11 年 8 月 1 日逝去）のご冥福を祈り、一同黙祷を

ささげました。 
l 今次総会で協議、承認された議案は以下の通りです。 
1. 平成11 年度会計報告 

自平成11年6月1日至平成12年5月31日 （単位：円） 

収入の部 支出の部 
前年度繰越金 366,860 総会会場費 117,450 

総会会費 147,000 通信費 32,935 
年会費（終身会費含） 100,500 事務費 13,856 

雑収入 1,000 慶弔費 20,000 
受取利息 389 雑費 60,760 

  次年度繰越金 370,748 
合計 615,749 合計 615,749 

上記の通り報告いたします。 
  平成12年6月17日 
                               会計  山田 美恵子  印 
                           会計監査  高橋   暁    印 
2. 現役陸上部との接点について 

山田会長の合宿報告をご覧ください。 
3. 推薦会員について 

改正版規約を同封します。 
改正点は、第四条第三項を追加、旧規約の第三項、第四項をそれぞれ第四項、

第五項とします。 
また、昨年度総会で承認された第十七条も改正されています。 

4. 出席者（敬称略・名前の前の数字は卒業回） 
６山田晃三、７篠原正夫、7若林直敏、11宇田川純子、11平塚（室井）さゆ

み、12 竹沢俊行、13 山田（内田）美恵子、16 高谷一郎、22 篠原仁、25 河

村豊、25 白石國夫、26 宮崎博之、26 藤田知之、26 小山（保科）邦子、27
石黒裕朗、36 武野利彦、39 小谷佳靖、39 丸尾隆利、39 大塚和華、39 香田

綾、40鈴木智章、40橋詰大慶、40若山由多香、40好井大輝、40内田基之、

41 伊藤志保、41 折本憲彦、43 池田竜樹、45 川島泰之、45 芦沢隆史 以上

30名、推薦会員1名 
計31名 
※今回、出席の連絡を頂いた中で当日欠席の方が多数おりました。急用等で

欠席される場合は早めにご連絡くださ

い。 
5. 懇親会 

 副会長若林先輩の音頭で乾杯のあと、

懇親会に移りました。 

合宿参観記 
今年の記録的な猛暑の中、山田会長が合宿参観に行かれ、そのときの様子を伺いま

した。 
 
－合宿･合宿所の概略－ 
・8月7日から10日まで東大

検見川グランドで、現役 25
名、OB5名、教員は吉田、井

口、宮沢の各先生が参加して

行われました。私は 10 年ぶ

りに検見川に行きました。合

宿所がセミナーハウスと名前

を変え、鉄筋コンクリートのすばらしい施設になっていました。 
特にご父兄が5名参観に来られていたのにはびっくりしました。 
－練習内容など－ 
・指導に当っておられる先生

が、合宿においても正しい歩

き方から始まって、基礎から

丁寧に教えておりました。た

だ、我々がとやかく言うこと

ではありませんが、こういう

事はできれば合宿前に教えて

おいて頂けたらと感じました。 
－グランド－ 
・地形や自然は変わらずにあ

り、大賀ハスは花一輪咲かせていました。土の部分は全て芝生になっており、トラ

ックが無くなっていました。 
－記録など－ 
・参加していた45回生のOB
に 48 回生以降の会員に付い

て執行部に報告するようにお

願いしました。 
また、現役の記録として、女

子槍投げで都大会2位と言う

成績を上げたそうです。 
 
 
＊同窓会総会が10 月 29 日 13：00 より母校大教室で開催されます。（会費無料、

飲食･イベントあり）本会から会長以下数名が出席予定です。多数のご出席をお待

ちしています。 
＊年会費のお振込をお願いします。 
本会の運営は皆さんからの年会費でまかなっております。 

一般：¥3,000. 学生：¥1,500. 終身会費：¥50,000. 
納入は郵便振替で下記の口座へお願いします。 
00150-0-362260 東京大学附属高等学校陸上部OB会 
 
 

東京大学教育学部附属高等学校陸上競技部OB・OG会TF of TF りくじょうぶ通信1999 年 編集・発行 27回生 石黒 裕朗 

ホームページ http://home.highway.ne.jp/lapierre/todai/ インターネット担当幹事 40回生 橋詰大慶 

報告書発行が総会終了後3ヶ月以上たってしまっ

たことをお詫び申し上げます。言い訳はしませ

ん。ごめんなさい。  27回生 石黒 裕朗 


